



Los ilustres Cardenales franceses han dirigido al Premier Herrriot una enérgica carta protestando contra la política antirreligiosa del actual gobierno francés.

La debatida cuestión de las fronteras de Irlanda se ha agravado con las declaraciones hechas por el líder de los ulsterianos.

El distinguido e ilustre profesor del Seminario de Calbayog, R. P. Salustiano Zaro ha sido vilmente abofeteado por el jefe de Folicía. El Sr. Ventura ha ordenado la inmediata suspensión del cobarde polis, contra el cual pende una acción administrativa por ser legionario del trabajo.

El conocido agitador obrerista Manlapit ha sido condenado por la corte de Hawaii

El auto de Aglipay, ocupado por algunos de sus secuaces que iban de juerga, chocó en Culi-Cli contra un tren de mercancías, destrozándose por completo el coche, muriendo uno de ellos y resultando heridos los demás.

Cada día es más encarnizada la lucha que se ha entablado entre las huestes de Chi y Lu. Es espantosa la fetidez producida por los cadáveres insepultos y se teme que de un momento a otro aparezca la peste.

Lucio Alejo, cajero de la Logia "Makabuhay" de las Piñas ha sido querrellado por malversar los fondos de la mencionada logia.

Con la asistencia de unos doscientos delegados se ha inaugurado con toda solemnidad la segunda convención anual de azucareros de Filipinas han pronunciado hermosos discursos Mr. Renton y el Speaker Roxas.

Ha arribado a estas islas el Dr. Paul Monroe para investigar el sistema educacional de Filipinas. Sus primeras declaraciones son más propias de un maestro de barrio que de un ilustre pedagogo.

El Gobernador Wood ha condonado, a instancia del gobernador de Jolo. Mr. Moore, los recargos que algunos moros morosos debían pagar al gobierno.

Se dice que un alto funcionario de la reserva naval de Olongapo, será dentro de poco sometido a un consejo de guerra, por haber cometido graves irregularidades en el desempeño de su cargo.

Los jueces de Cebú Rama y Wislizenus han sido llamados a Manila por el Secretario Torres, con el fin de arreglar ciertos roces habidos entre los dos citados jueces.

El Gobernador de Batanes, Sr. Castillejos ha sido arrestado y detenido. Está acusado de detención ilegal y robo de ganado mayor, y por ser demasiado grande la fianza que se le exige, no encuentra fiadores en toda la provincia. El secretario Torres ha tomado cartas en el asunto y ha telegrafado al juez de Paz de Santo Domingo de Vasco, diciéndole que usando una sana discreción en el cumplimiento de su deber, imponga una fianza razonable. El Sr. Castillejos ha sido puesto en libertad.

El cajero auxiliar del Banco Nacional Filipino se ha suicidado tomando una fuerte dosis de Lysol. El no haber sido nombrado gerente de la agencia del Banco Nacional de Iloilo parece que fué el motivo de tan triste fin.

El Presidente del Senado, Manuel Quezon, momentos antes de embarcar para su país, ha declarado que el congreso americano está muy dispuesto a conceder inmediatamente a Filipinas la autonomía y la independencia absoluta después de 25 años.

El concejal Perfecto del Rosario ha sido condenado por el juez Concepción a un año y ocho meses de prisión por el delito de estafa. Perfecto del Rosario no estando conforme con la decisión del juez ha apelado a la Corte Suprema.

El ejército ha donado a la ciudad de Manila el cuartel de Meisic, donde actualmente se hallan instaladas escuelas y algunas oficinas del Municipio.

En Marion, Ohio, ha fallecido repentinamente a consecuencias de un ataque al corazón el general de brigada, Dr. E. Sawyer, médico particular del difunto Presidente Harding.

El diputado demócrata Claro M. Recto, miembro de la Independencia de Filipinas, que ahora se encuentra en la Metrópoli, ha dirigido una enérgica carta al departamento de Estado, protestando contra los que quieren implantar en Filipinas la ley seca.

El concejal Panis quiere presentar ante la Junta un proyecto de ordenanza, que provee que todo puesto ocupado por los extranjeros en los mercados, debe ser declarado vacante al año de entrar en vigor dicha ordenanza para que pueda ocupar todo tendero filipino que solicite. Este proyecto va directamente contra los chinos que son los que dominan el negocio de los mercados.

57 huelguistas filipinos que tomaron parte en los disturbios ocurridos hace poco en Hawaii, en que murieron varios huelguistas y policías, se han declarado culpables, y han sido condenados a trece meses de prisión.

El Colector de Aduana de Cebú ha sido condenado por la Corte Suprema a pagar a la "American Express Co." la cantidad de P43.131.78. La decisión de la Corte Suprema establece que Joaquín Natividad y no el Administrador de la Aduana de Cebú es el responsable de la errónea entrega de las mercancías. Esta sentencia ha producido gran revuelo entre los empleados de la Aduana.

Han fracasado las negociaciones entre Inglaterra y Alemania sobre el propuesto tratado comercial, pues Alemania no quiere conceder la libre entrada en su país de los productos ingleses.